

Granville

Théâtre « Baudelaire au paradis » **Un dépaysement assuré**

Depuis mardi des comédiens du théâtre Vollard, venus de La Réunion, et ceux du théâtre de la Presqu'île, interprètent une pièce écrite et mise en scène par Emmanuel Genvrin et Michel Vicier : « Baudelaire au paradis ». Cette pièce nous transporte sur une île des Mascareignes, dans l'océan Indien, où Baudelaire âgé de 20 ans, est envoyé par son beau-père. Lors de son séjour, le jeune homme qui rêve de devenir poète, se distingue par une attitude excentrique et rebelle, usant d'une liberté de parole et profes-

sant un mépris des conventions au sein de la société coloniale, crispée par la question de l'esclavage. Le jeune homme a une liaison avec une femme de couleur, perturbant ainsi la vie de la colonie. La pièce, de bonne qualité, met en scène un double affranchissement, celui de Baudelaire avec son milieu social et celui de sa compagne avec sa condition d'esclave. Le texte riche, traite de l'esclavage et relate, à merveille l'état d'esprit baudelairien. Les décors sont bien étudiés et parfois surpre-

nants. Les acteurs expriment leur talent de comédiens mais aussi de musiciens. C'est à un spectacle plein de saveurs, de couleurs et de mots exotiques, auquel vous êtes invités, ce vendredi 7, à 20 h 45, salle de Hérel.

Ouest-France
Vendredi 7 novembre 1997